
開催
報告

気候変動問題
と災害という
二面から学習
しました。

学習会をもと
に活発な議論
が行われてい
ました。

議論する中で、
気になったも
のをさらに調
べて作ってい
ます。

01
豹の家がなくなってきて
いるってホント？？

自分の身の回りから考える環境

みなさんは学習机と豹って関係あるって知っています
か？学習机製造のために低コストの外国産の木を伐採する
ことによって、豹の住む環境がなくなりつつあるんです。
しかし、多くの人は知らないのが現状です。このように自
分の身の回りのものから環境を考えていくと、環境活動に
取り組みやすいのではないでしょうか！

02 一体僕らに何ができ
るんだろう…

今日から取り組める環境活動

03 社会的課題はつながって
いるんだ

みんなで楽しく意見交流

一つの社会問題をいろいろな角度で見るために、チーム
をバラバラにしてワールドカフェを行いました。他のチー
ムの人と意見交流することで、その人にはない視点を発見
できます。また、その場で出た意見をさらに発展させるた
めに簡易版ちょっきにボードを作成しました。
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開催概要
日程：2019年5月16日(木) 18：00～21：00
場所：コープイン京都201会議室

参加者（カッコ内は人数）
工繊大(3)、奈良教育大(1)、立命館OIC（1）、滋
賀県大（2）、龍大深草（3）、奈良女（1）、コン
シューマーズ京都（1）、BK（4）

計６会員11名

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

当日のタイムスケジュール

京滋・奈良エリア

社会的課題推進委員会＃5

ただ感想交流をするだけでなく、「社会の一員としての
起こせるアクション」について話し合いました。多くの班
で、エコバックの使用や割り箸の削減など取り組みやすい
ものが出ていました。また、その意見を発展させ、レジ袋
についても議論し合いました。
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日常生活の中で…
日常生活の中で少しでも社会的課題を考えると
新しい視点が増えるかもしれません！

文責：ブロック学生事務局[ 吉村 ]

フードバンク：
食品ロスして捨てられてしま
う食べ物を、食事に困ってい
る人や団体に寄付しようとす
る社会福祉活動。

VEGHEET/Reduce Go
TABETE(フードシェアリング
サービス)、Zero Hunger 
Challenge2018などもぜひ
検索！

+A ちょっコラム

身の回りで少しでも意識！【食品ロス】

コンビニ最大手セブンイレブンで食品廃棄削減のため消費期限の近
い食品を値引きする還元策を今秋から国内の全約２万店で始めると明
らかに。
皆さんは日本でどれだけ食べられるのに捨てられる食べ物(食品ロ

ス)があるかわかりますか？2018年で年間646万トン、毎日10tトラッ
ク1,770台分を廃棄。これは年間一人当たりの米の消費量とされる54kg
に相当。この問題は「ごみが増加」「食費・資源が無駄」はもちろん、
世界的にも問題視されてます。

2月には恵方巻きロス＝えほロスをなくそう！などとも話題となった
があなた個人でもできる食ロス対策を考えませんか？

検索推奨KW:「食品ロス削減消費者庁」「家庭でできるフードロス」
（龍谷大学4回生 伊藤）

今年も各大学
に部会訪問さ
せていただく
予定です！ご
協力お願いし
ます！！

06 環境チーム

エコワングランプリの準備

今回は、今年で２度目の開催となるエコワングランプリ
の準備を行いました。
環境チームは、各大学生協の組合員が、環境問題に目を

向け、行動できるようになってほしいという想いでエコワ
ングランプリを作っています。ぜひ学生委員会で環境活動
を行ってみてください！（松尾）

防災を
自分事・自分
たち事に！

05 防災チーム

推進の方向性を再確認

今回のチーム会議では、防災活動の推進の方向性につい
てチーム内で再確認しました。4～6月は「知る・知らせ
る」をテーマに推進委員自身が学ぶとともに、学生委員に
発信することをメインに活動していきます。また、各大学
で活動しやすくなるよう、防災関連の情報も発信し、学生
委員の意識向上に向けて推進していく予定です。（西山）

チームの方向
性を確認して
います。

平和国際チーム

推進に向けた年間計画を確認

今回は、推進に向けた年間計画をメンバー内で共有し、
チームの方向性を確認しました。私たちは、多くの人が
「平和・国際に興味を持ち、行動する」ことを最終的な目
標にしています。そのために、どこの大学でも取り組める
平和活動を提案したいと考えています。これからは、提案
について具体的に考えるのと同時に、チームでの学びあい
を進めていきます。（藤縄）


